



Entrevista / Federico Döring Casar (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (PRIMITIVO OLVERA).- Luego de que José Ramón López Beltrán fuera captado saliendo de una tienda de gran lujo en Houston, Texas, diputados del PAN informaron que presentarán un punto de acuerdo para exigir a la UIF la apertura de una investigación y conocer el origen de sus recursos y los de sus hermanos.

Al respecto, el diputado Federico Döring indicó que si hay elementos para abrir una investigación, pues, "primero, ellos al ser hijos del expresidente, son políticamente expuestos. Por la Ley de Lavado de Dinero, lo deben de monitorear de oficio todos los días el Gobierno ... En el caso específico de José Ramón, cuando lo agarraron viviendo en la mansión, el papá dijo que él no tenía un centavo partido por la mitad, que la del dinero, aparentemente era la esposa Carolyn".

Döring agrega que sus gastos no corresponden a los ingresos que dicen tener y se refirió también al caso de huachicol fiscal, en el que un testigo protegido habla del involucramiento de un hijo del expresidente. Aunque dijo no confiar "per se" en la UIF, reiteró que se presentará la denuncia "a ver si se hace algo".



<https://drive.google.com/file/d/1gqdUeFOCRNsOEHLHtYZqSthH0Kq-8yT/view>